

## Gemeinde- und Seniorenfahrt am 08.06.2022 nach Kitzingen und Volkach



Am Mittwoch, 08.06.2022 führte die Gemeinde Kalbach zusammen mit dem Busunternehmen Sauer und der Fränkischen Personenschiffahrt unter Leitung von Herrn Sitzer die diesjährige Gemeinde- und Seniorenfahrt durch. Ziel war das Frankenland mit Start in Kitzingen und Ziel in Volkach.

Mit insgesamt 137 Personen ging es bei fröhlicheren Temperaturen und leicht bewölktem Himmel gen Süden. Nach einer kleinen Wegzehrung auf dem Hinweg ging es gegen 10.00 Uhr auf die MS Undine. Das Team der Reederei schipperte uns über den Main Richtung Volkach. Herr Sitzer fungierte hier als ortskundiger Reiseleiter und gab viele interessante Hinweise zur Route und Umgebung. Umschmückt wurden diese mit einigen Anekdoten, die für Kurzweile und einige Schmunzler sorgten.

Gegen 12.00 Uhr wurde auf dem Schiff das Mittagessen eingenommen. Die Teilnehmer konnten hier zwischen 3 wohlschmeckenden Gerichten wählen. Kurz nach dem Essen wurde gegen 13.00 Uhr der Zielhafen in Volkach erreicht. Direkt vor der Ankunft in Volkach wurden noch die Gewinner des Seniorenrätsels aus den Kalbacher Nachrichten gezogen.

Gewinner waren Maria und Bernd Vetter, Gisela Wallentin und Rudolf Fuhrich. An dieser Stelle noch einmal vielen Dank an die Kalbach-Apotheke in Mittelkalkbach und die Firma Orthopädie Auth aus Neuhof, die jeweils einen Preis zur Verfügung stellten.



Von der Anlegestelle ging es zu Fuß in den Ort zum dortigen Marktplatz. Hier erwartete uns der Tourismusmanager von Volkach mit seinem Team. Der Ratsherr von Volkach begrüßte die Gäste und gab einige Informationen zur Weingegend zum Besten, eingerahmt in fröhliche Trinksprüche und zwei kleine Weinverkostungen für alle Anwesenden.



Nach einer etwa einstündigen Zeit zur freien Verfügung bei strahlendem Sonnenschein konnte durch die historische Altstadt geschlendert werden. Gegen 15.00 Uhr ging es auf dem Schiff weiter auf dem Main. Während der zweistündigen Fahrt wurde Kaffee und Kuchen gereicht.



Vor der Rückkehr nach Volkach ehrte Bürgermeister Mark Bagus noch die ältesten Teilnehmer der jeweiligen Ortsteile und überreichte Weinpräsente. Weiterhin wurde das Geburtstagskind des Tages mit einer Flasche Boxbeutel überrascht, sie feierte ihren Geburtstag in großer Gesellschaft auf der MS Undine.

Zum Abschluss bedankte sich Bürgermeister Mark Bagus noch bei den Organisatoren und Begleitern der Fahrt. Die Ortsvorsteher, einzelne Mitglieder des Gemeindevorstandes und die Seniorenbetreuer bzw. Soziallotsen begleiten seit vielen

Jahren die Fahrten, unterstützt durch Mitglieder des Malteser Hilfsdienstes aus Veitsteinbach.

Ein großes Dankeschön erhielt Harald Schmidt, der seit vielen Jahren die Fahrten organisiert und geleitet hat. Seine aktive Dienstzeit endet im September 2022, so dass es seine „letzte offizielle Fahrt“ war. Zukünftig läuft er unter der Kategorie „gerngesehener Gast“.



Gegen 17.00 Uhr erreichten wir wieder die Anlegestelle in Volkach. Von dort aus ging es mit dem Bus zurück in die Heimat. Ein ereignisreicher Tag bei schönem Wetter, gutem Essen und Getränken – erinnert sei hier noch mal an den Erdbeerbremser - sowie vielen kurzweiligen Gesprächen und Impressionen, der nach Möglichkeit im kommenden Jahr wiederholt werden soll. Wem es gefallen hat – erzählen Sie es weiter.

Hingewiesen wurde auf der Fahrt noch auf den großen Seniorennachmittag am 7. September 2022 im Bürgerhaus in Niederkalbach. Hier gibt es Informationen zum Thema Hausnotruf, ein Referent des Malteser Hilfsdienst wird entsprechend vor Ort sein und Fragen rund um das Thema beantworten. Genauso alt wie der Hausnotruf, nämlich 50 Jahre, wird in diesem Jahr die Gemeinde Kalbach. Aus diesem Grund hat sich ein Team gefunden, dass eine Vielzahl von Bildern aus den letzten 50 Jahren gesammelt und gesichtet hat. Eine Auswahl davon wird an dem Nachmittag gezeigt, ergänzt durch Informationen zu den Bildern.

An dem Nachmittag gibt es Kaffee und Kuchen für unsere Senioren. Diese werden gesponsert aus dem Verkaufserlös des Kalbach-Sekts. Ein Teil der Einnahmen kommt der Seniorenarbeit zugute und wird für diese Veranstaltung verwandt.